



08.03.2023

## WERKSTATTREFF INNUNG RHEINLAND-PFALZ: „IMPULSREICHER TAG MIT STARKEM AUSTAUSCH“

Rund 65 Betriebe gehören derzeit zum Landesinnungsverband der Fahrzeuglackierer in Rheinland-Pfalz. „Ein persönlicher Austausch ist uns sehr wichtig“, betonte Innungspräsident Paul Kehle im Gespräch mit schaden.news. Daher lud er gemeinsam mit dem Fachgruppenvorstand am vergangenen Wochenende in den Betrieb Gebr. Heymann nach Nastätten ein. Zahlreiche Teilnehmer folgten der Einladung, darunter auch Betriebe des benachbarten Landesinnungsverbandes Hessen.

### FACHKRÄFTEGEWINNUNG IM FOKUS

Neben persönlichen Grußworten und Impulsen von Paul Kehle und Geschäftsführerin Safije Agemar war auch Landesinnungsmeister Gregor Cramer mit dabei. Ebenfalls vertreten war die Bundesfachgruppe Farbe Gestaltung Bautenschutz mit Torsten Schmidt, dem Leiter des

Geschäftsbereiches Fahrzeuglackierer, Michael Huhn, Senior Referent Geschäftsbereich Technik und Daten, sowie Thomas Nonas, Rechtsanwalt und Fachanwalt für Arbeitsrecht, Verkehrsrecht und Miet- und Wohneigentumsrecht. Sie informierten während der Veranstaltung über die Arbeiten im Bundesverband.

### **PRAKTISCHE TIPPS VON AUSTRÜSTERN**

Zudem gab es praktische Impulsvorträge von ausgewählten Ausstellern. Denn das Ziel der Veranstalter war es, dass die Aussteller sich sowohl in der Praxis als auch auf dem Podium präsentieren. So demonstrierten unter anderem zwei Mitarbeiter der Carbon GmbH während des Werkstatttreffs in Nastätten, was beim Instandsetzen mit dem Carbon CBR System zu beachten ist. Das Team von PlanSo erläuterte, wie K&L-Betriebe bei der Werkstattplanung und Auslastungsoptimierung effiziente Unterstützung erhalten können. Sika informierte über neue Vorgehensweise zum Thema Kleben und Dichten sowie das zeitgemäße Instandsetzen von Kunststoffteilen. Und um das Thema Nachhaltigkeit ging es im Gespräch mit dem Team der Lackmarke Sikkens von Lackhersteller AkzoNobel. Inhaber Heinz Heymann ging zum Schluss auf das Thema Fachkräftegewinnung ein und unterstrich dabei noch einmal die Rolle der Ausbildung von jungen Fahrzeuglackierern in den K&L-Betrieben.

### **ERSTER OFFIZIELLER AUFTRITT VOM NEUEN BFL-PRÄSIDENTEN**

Während des Werkstatttreffens hatte auch der neue Präsident der Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer, Steven Didssun, seinen ersten öffentlichen Auftritt. **Erst einen Tag vorher, am 3. März, war er in Frankfurt einstimmig zur neuen BFL-Spitze gewählt worden** und tritt somit ab sofort die Nachfolge von Paul Kehle an, der dieses Amt im Herbst vergangenen Jahres niedergelegt hatte.

Paul Kehle und der Vorstand des rheinland-pfälzischen Landesinnungsverbandes blicken nach eigenen Angaben auf eine erfolgreiche Veranstaltung zurück: „Es war ein impulsreiches Werkstatttreffen mit sehr guter Resonanz und einem starken Austausch“, betonte Paul Kehle abschließend im Gespräch mit schaden.news.

Ina Otto